

10周年を迎えて

ふらつくぐ

私は4月からふらつくぐへ異動となりました。尾形と申します。以前は生活介護支援を中心に支援を行っていました。初めての就労支援事業所で日々学び、やりがいを感じながら支援に努めております。

ふらつくぐは4つのセクションに分かれ作業に取り組んでおります。1つ目はパン製造セクションです。パン製造セクションではパンやプリン等を皆で作り、販売・配達しています。また、取引先は明和町めいちゃん家、館林ぼんぼこ、慶友病院、今年度から明和町ポプラ・すずかけが増えました。

2つ目はダノン工場清掃セクションです。ダノンジャパン館林工場にて工場内の清掃をしています。また、今年の秋に、ダノン工場内でヨーグルト仕分けの作業（リサイクルセンター）も再開する予定です。

3つ目はお弁当製造・菓子製造セクションです。館林駅前の作業場（からふる）にてお弁当製造と焼き菓子製造をしています。お弁当は各事業所に販売し事業所内でも美味しいと評判です。焼き菓子はクッキーを主にふらつくぐやその他の店舗に配達販売をしています。

4つ目はエーアグレ

スセクションです。エーアグレスセクションではプラスチックの分別を主に作業を行っています。皆さん地域社会に溶け込み、行き帰りはバスや電車等の交通機関を使い、出勤しています。



毎日の作業の他にも就職者を祝う会や毎年旅行に出掛け仲間達との交流や仕事以外への楽しみ・生きがい。地域への交流をしています。今年度の就職者を祝う会では3人の就労に伴

い、館林のすたみな太郎にてお酒やお食事をし仲間の就職を祝福し、みんなの就職を目指す励みにもなりました。

毎年の旅行では去年は1泊の旅行に東京デイズニerland・デイズニースー、2泊3日の旅行に長崎、日帰り旅行にジブリ美術館。皆さんのアンケートで希望を取り行きました。各々話を聞いたりするとすごく楽しかったみたいで今年の旅行も皆さん楽しみに毎日の仕事を行っています。



ふらつくぐでは「自分らしく働き、自分らしく生

きる。」を理念に基づき10周年を迎えることが出来ました。日頃のお客様へ感謝を忘れず、これからもおいしいパン、お菓子、お弁当を作っていると思います。また、10周年を振り返り仕事を通し、メンバーひとりひとりそれぞれの成長が私たち職員の貴重な財産となっていることは言うまでもありません。これからもメンバーにとって充実感と楽しさが得られる場であり、そしてまた地域の中で生き生きと働く姿を見ていただける場「ふらつくぐ」でありたいと思っています。変わらず今後も様々な取り組みを行っていきますのでどうぞよろしく願います。

生活支援員

勤続2年 尾形大地